



INCARCÉRATION

Un huissier de justice, un avocat connu et un troisième homme se faisant passer pour un... avocat ont été incarcérés mercredi à la prison centrale de Port-Gentil pour escroquerie (portant sur 700 millions de francs) au détriment de la Sogara et abus de confiance envers d'ex-employés de la Sodexo.

Page 7

DRAME

Parti de Libreville, Olivier Clyften Mbadinga Mombo, 30 ans, a succombé à un malaise apparemment lié à son initiation à Lambaréné au rite traditionnel "bwiti-disumba". Ses deux maîtres initiateurs ont été interpellés, présentés à la justice puis écroués à la prison centrale du chef-lieu du Moyen-Ogooué.

Page 7

OPPOSITION

5e anniversaire au goût amer, ce 11 mars, pour Les Démocrates. Le parti de Guy Nzouba Ndama vient en effet de perdre deux de ses figures, élus de surcroît : Jean-Pierre Doukaga Kassa et Jean-Norbert Diramba. Nommés au gouvernement, ils ont démissionné cette semaine de cette formation d'opposition.

Page 4

AU PAS DE COURSE !

Le temps est précieux, les chantiers aussi nombreux qu'urgents. 48 heures à peine après le remaniement du gouvernement, les néo-ministres ont prêté serment hier devant le président Ali Bongo Ondimba et en présence des juges constitutionnels. Un Conseil des ministres se tenant dans la foulée, lui-même suivi de passations de charges dans les ministères qui ont changé de main. Et voici l'ensemble des ministres renvoyés à l'exercice de leurs fonctions.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

ALORS, tout ou partie (la majorité, quand même) des mesures qui avaient été décidées pour freiner la propagation du Covid-19 dans notre Gabon d'abord ? L'équipe de Rose Christiane a intérêt à ne pas se loucher dans cet exercice de clarification à la suite du discours l'avant-veille au soir de notre présida, quoi.

C'est que depuis lors s'est installée une grande confusion, y compris au sein même du gouvernement ! Je ne parle même pas de celles et ceux parmi mes sœurs et frères qui ont interprété l'adresse présidentielle comme un appel à se lâcher illico. Il était pourtant question non pas d'effet immédiat, c'est-à-dire le soir même, mais d'attendre "une communication gouvernementale" devant intervenir certes rapidement pour que "la levée de ces mesures et restrictions soit effective dans les meilleurs délais".

Mais c'est comme ça. Le fameux coup du balancier : c'est allé trop loin dans un sens, côté restrictions ; ça doit aller aussi loin dans le retour à la vie d'avant. Et tout de suite ! Je me demande ce que pourrait devenir au milieu de cette frénésie annoncée l'appel à la responsabilité du présida, celui à se faire vacciner, surtout quand on veut se rappeler les réticences de beaucoup, voire leur franche hostilité.

Autre question pour finir : y aura-t-il encore quelqu'un dans ce pays pour écouter la petite musique jouée par le patron de l'OMS, le Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus ? Lequel a déclaré il y a seulement deux jours : " Cette pandémie est loin d'être terminée et elle ne sera finie nulle part si elle n'est pas finie partout ".

Quelle histoire, quoi !

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit